

Es geht ums Leben.

Dank der Unterstützung von großzügigen Spender*innen können wir für unsere schwer kranken Bewohner*innen Therapien sicherstellen, die für die Lebensqualität so wichtig sind, Heilbehelfe oder Trainingsgeräte anschaffen und gemeinsame Aktivitäten ermöglichen.

Helfen Sie uns weiterhin mit Ihrer Spende. Danke!

Denn Ihre Spende wirkt!

Für Menschen, die Ihre Unterstützung brauchen. Danke.

Auf Ihre Hilfe kommt es an.

Um unsere 1.700 Bewohner*innen individuell bestmöglich zu betreuen, bieten wir ein breites Spektrum an Therapien sowie gemeinsamen Aktivitäten und schaffen so ein lebenswertes Umfeld.



Leider werden viele Kosten nicht oder nur teilweise von öffentlicher Hand übernommen. Nur mit Ihrer Spende können wir wichtige Therapien (z. B. Physiotherapie, Schmerztherapie, Ergotherapie, etc.) aufrechterhalten. Mit bspw. € 19,50 ermöglichen Sie eine halbe Therapieeinheit.

Jede Spende hilft und schenkt ein Leben in Würde!

Danke!



Bitte schenken Sie schwer kranken Menschen Lebensqualität, ein Dasein in Würde und mehr Freude am Leben! Vielen herzlichen Dank!

Spendenkonto: RLB NÖ-Wien, IBAN AT75 3200 0000 0044 4448

Informationen zum Datenschutz: www.hb.at/datenschutz/
Sie können diese auch gerne schriftlich anfordern und selbstverständlich jederzeit der Verwendung Ihrer Daten widersprechen.

Impressum
Haus der Barmherzigkeit, Seeböckgasse 30a, 1160 Wien
T +43 1 401 99-0 F +43 1 401 99-1308
Fotos: HB, Gregor Kuntscher, Philipp Schönauer
www.hb.at [facebook.com/hausderbarmherzigkeit](https://www.facebook.com/hausderbarmherzigkeit)

Systemzertifiziert nach ISO 9001



Trotz schwerer Krankheit.

Gemeinsam für mehr Lebensfreude.

HAUS DER BARMHERZIGKEIT



Gemeinsam Hoffnung schenken.

**Das gemeinnützige Haus der Barmherzigkeit
bietet schwer pflegebedürftigen Menschen
Langzeitbetreuung mit Lebensqualität.**

In sieben Pflegekrankenhäusern und -heimen in Wien und
Niederösterreich betreuen wir laufend 1.700 Menschen.

*Menschen mit 1.700 Gesichtern.
Menschen mit 1.700 Geschichten.
Menschen mit 1.700 Schicksalen.*



So individuell wie die Menschen, so individuell sind
auch deren Bedürfnisse, auf die wir eingehen
und so Lebensfreude schenken wollen.

**Dass wir uns mitfühlend um die von Krankheit Gezeichneten
kümmern können, verdanken wir auch unseren
Spender*innen – großzügigen Menschen wie Ihnen.**



Gemeinsam gegen das Alleinsein.

**Immer mehr alte, kranke Menschen leiden unter Einsamkeit.
Zuhause alt werden – was sich als wunderbare Zukunftsaussicht anhört,
entpuppt sich bei näherer Betrachtung oftmals als sehr schwierig.
Denn viele Menschen haben niemanden, der sich um sie kümmern kann.
Wir helfen und übernehmen Verantwortung für Menschen, die auf die
Hilfe Anderer angewiesen sind, und schenken ihnen ein neues Zuhause.**

Neben bestmöglicher Pflege und medizinischer Versorgung legen wir
besonderen Wert auf einen **selbstbestimmten, abwechslungsreichen
Alltag** und darauf, dass unsere Bewohner*innen bei uns **ein schönes
Daheim** finden. Die Zeit in unseren Pflegeeinrichtungen soll durch
positive Erlebnisse geprägt sein – durch ein **gemeinschaftliches Miteinan-
der mit Platz für die eigene Persönlichkeit und die eigenen Interessen.**

**Im Mittelpunkt stehen dabei immer Lebensqualität und Lebensfreude.
Damit wir unseren Bewohner*innen eines ins Gesicht zaubern können:
ein Lächeln!**

*Dafür benötigen wir
weiterhin Ihre Hilfe!*

**Denn viele Kosten für wichtige Therapien
(Schmerz- und Physiotherapie,
Logopädie, Sterbebegleitung, etc.)
werden nicht oder nur teilweise von
öffentlicher Hand übernommen.**

**Vielen
Dank
für Ihre
Spende!**